

CIRCUITO INTERIOR

QUE el Tribunal Electoral de la Ciudad de México fallara a su favor estaba más que previsto.

QUE la candidata con la que compitió —y perdió en las urnas— se inconformara también estaba más que cantado.

ESO SÍ, cuentan que lo único que la morenista **Caty Monreal** no vio venir es que fuera el Presidente quien pidiera tener cuidado con intentar anular la elección de **Cuauhtémoc** por supuesta violencia de género.

Y, PEOR todavía, que dijera que lo bueno es que hay otras instancias para que revisen bien la decisión.

EL COMENTARIO generó una tensión al interior de Morena que cada día cuesta más trabajo manejar.

...

Y HABLANDO de situaciones inesperadas, el **Sistema de Aguas de la Ciudad de México** tiene experiencia en lidiar con manifestaciones vecinales, pues ofrece un servicio de los que en automático generan inconformidad cuando llega a presentar fallas.

LO QUE está por verse es si también saben entrarle a las protestas internas.

FUERON trabajadores de las Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Cerro de la Estrella, en **Iztapalapa**, quienes ayer armaron un bloqueo sui géneris, pues se limitaron a decir que están en contra del abuso de autoridad... y punto. Así, sin entrar en detalles.

DESDE dentro aseguran que es pura grilla de fin de Administración, pero los inconformes advierten que mantendrán sus movilizaciones.

LOS TRAJOS sucios se lavan en casa, pero las aguas negras ¡parece que no!

circuitointerior@reforma.com

